
 

PS/Açores comprometido em ser parte da solução na recuperação do 

Hospital de Ponta Delgada 

 

Carlos Silva deixou, esta quarta-feira, o compromisso de que o PS/Açores em 

ser parte da solução na recuperação do Hospital do Divino Espírito Santo 

(HDES), e na retoma, da normalidade possível, dos cuidados de saúde”. 

O deputado socialista falava à saída de uma reunião com a direção da 

Associação Humanitária dos Bombeiros Voluntários de Ponta Delgada, encontro 

que decorreu no âmbito das jornadas parlamentares que o PS está a promover, 

para análise ao Plano e Orçamento da Região para 2024. 

Neste momento “particularmente difícil”, Carlos Silva realçou que o mais 

importante é “garantir a recuperação possível do acesso aos cuidados de saúde”, 

tendo manifestado a solidariedade do PS com “os bombeiros, profissionais de 

saúde, militares, polícia e toda a sociedade civil que esteve envolvida na 

evacuação e extinção do incêndio no HDES e ainda está envolvida na retoma 

dos cuidados de saúde”. 

O deputado do PS realçou que o HDES é “a maior unidade de Saúde da Região”, 

sendo que a sua inoperacionalidade “não afeta apenas os micaelenses, mas 

também os Açorianos, em geral”.  

Carlos Silva realçou que a prioridade deve ser “tentar recuperar a normalidade 

possível” sendo que para isso é “importante garantir que há uma grande 

coordenação, um reforço de rotinas, de prestação de esclarecimentos, de forma 

a assegurar os cuidados de saúde a quem precisa”. 

O parlamentar socialista recomendou ao Governo Regional (PSD/CDS/PPM) 

que “tenha um cuidado redobrado na gestão de expectativas”, uma vez que, fruto 

da falta de informação, “começam a surgir notícias contraditórias e rumores 

sobre o que aconteceu e o tempo necessário para que o HDES volte ao seu 

normal funcionamento”. 

“Não é fácil, as notícias que circulam dão a ideia de que é um problema que se 

vai arrastar durante largos meses, mas lá está, nós não sabemos se são meses 

ou se será mais de um ano”, realçou, afirmando que, nesta fase, é “importante 

garantir o acesso à informação disponível”.  



 

“É também importante esclarecer alguns rumores que têm surgido nos últimos 

tempos sobre alertas que existiriam nos últimos meses para problemas de 

manutenção ou falta de manutenção”, assinalou. 

Carlos Silva considera, pois, “essencial” que o Governo Regional “divulgue 

algum relatório técnico que já exista, mesmo que preliminar”, para “esclarecer 

esses rumores”, porque “não é bom que circulem boatos neste tipo de 

acontecimentos”. 

O deputado do PS/Açores salientou que “ter um hospital de campanha não é o 

mesmo que ter um hospital normal em funcionamento” e, frisando que “essa 

informação é que é importante prestar aos Açorianos, para que estes saibam 

com o que contam, neste momento”. 

O compromisso do PS é ser parte da solução, mas precisamos de informação 

que neste momento não conhecemos, para poder transmitir algo de mais 

concreto”. 

“Relativamente à proposta de Plano e Orçamento para 2024, o PS não ignora o 

que se passou no sábado passado, o que merece, da parte do PS, solidariedade 

e empenho na procura de soluções. Estamos, como sempre, abertos ao diálogo. 

Este momento particularmente difícil exige, da parte de todos, um esforço 

adicional na procura de soluções”, finalizou o deputado socialista, Carlos Silva. 

 

Ponta Delgada, 8 de maio de 2024 


